

PlantaDoce.

Público

Extremadura adjudica el suministro de material médico fungible por 2,3 millones de euros

El Gobierno autonómico ha resuelto el contrato, dividido en cuatro lotes, en beneficio de Medtronic, Johnson&Johnson, Abbott Medical y Boston Scientific.

D. Punzano
10 may 2021 - 04:58



Extremadura se asegura el suministro de material médico fungible. El Gobierno regional ha adjudicado el suministro del material fungible necesario para procedimientos de electrofisiología cardiaca, con cesión de los equipos, **con destino al área de salud de Badajoz por 2,3 millones de euros**, según se desprende del perfil del contratante autonómico.

El Ejecutivo regional ha resuelto el contrato, dividido en cuatro lotes, en beneficio de Medtronic, Johnson&Johnson, Abbot Medical y Boston Scientific. El primer lote, que debe incluir consola de crioablación tanto para crioablación focal como con catéter

PlantaDoce.

balón, se lo ha adjudicado Medtronic por 480.000 euros.

El fabricante estadounidense de dispositivos médicos también se encargará de su mantenimiento. El grupo redujo un 64% su beneficio en su segundo trimestre del año fiscal, comprendido entre agosto y octubre de 2020, hasta 489 millones de dólares. Medtronic facturó en este periodo 7.646 millones de dólares.

Johnson&Johnson se ha adjudicado el lote de mayor importe

Por su parte, **Johnson&Johnson ha ganado el segundo lote por 1,1 millones de euros.** Este *pack* comprende el suministro del sistema de navegación magnético, un generador de radiofrecuencia y sistema de irrigación integrado, compatible con el sistema de navegación, y consola compatible.

El tercer lote lo ha conseguido Abbott Medical por cerca de medio millón de euros. La farmacéutica estadounidense proveerá al área de salud de Badajoz el soporte del mantenimiento y la actualización del sistema de navegación, así como aportar una consola compatible.

Por último, **Boston Scientific se ha adjudicado el cuarto lote por más de 220.000 euros.** En el pliego no se indica qué deberá suministrar el fabricante de dispositivos médicos utilizados en especialidades médica intervencionistas. El plazo de ejecución de todos los contratos es de dos años.

Extremadura ya sacó en marzo un concurso para el reparto de fármacos para la esclerosis por catorce millones de euros. El contrato, dividido en 16 lotes, **contaba con un plazo de ejecución de doce meses**, aunque se contemplaba una prórroga por dos años.